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Frage der / des Abgeordneten Björn Fecker und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 

 

„Wann fährt die Bremer Feuerwehr elektrisch?“ 

 

Für den Senat beantworte ich die Fragen wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 bis 3: 

Das in Berlin getestete Fahrzeug verfügt über einen kombinierten Antrieb aus 

Dieselkraftstoff und elektrischem Strom. Es gibt derzeit noch kein Hilfeleistungs- und 

Löschfahrzeug, das im Echtbetrieb einer Großstadtfeuerwehr durchhaltefähig nur mit 

elektrischem Strom betrieben werden kann.  

Das getestete Fahrzeug mit einem kombinierten Antrieb hat die 

feuerwehrtechnischen Anforderungen erfüllt. Der Betrieb eines solchen 

Einsatzmittels erfordert allerdings eine vergleichsweise kostspielige Ladeinfrastruktur 

an der jeweiligen Wache. Der Senat wird die Beschaffung von Fahrzeugen mit 

alternativen Antrieben in seine Planung einbeziehen. 


